

Müslüman Yaratılışçılığın En Aktif ve En Köklü Merkezi Türkiye



İsviçre'nin 1868'de kurulmuş, Fransızca olarak yayın yapan günlük gazetelerinden Le Courier, 19 Mayıs 2010 tarihinde Cenevre ve Lozan şehirlerinde gerçekleştirilecek olan Harun Yahya konferanslarını haber yaptı. Haberde konferansla ilgili şöyle bildirildi:

KONFERANS – Darwin'in teorisini Kur'an adına reddediyor. Türk kökenli bir Müslüman olan Harun Yahya gelecek Çarşamba Cenevre'ye bekleniyor.

Cenevre bugünlerde üzeri büyük bir SAHTE yazısı ile çizilmiş evrim şemasını gösteren göz alıcı afişlerin asılı olduğu caddelerini görüyor. Afişler Harun Yahya adıyla bilinen Yaratılışçı Müslüman Adnan Oktar'ın hayatın kökeni hakkında bilimsel bir konferans için gelişini haber veriyorlar. 2 karşılaşma İsviçre'nin Fransızca konuşulan bölgesinde olacak, biri 25 Mayıs'ta Lozan'da, diğer ertesi günü Cenevre'nin Uluslararası Konferans Merkezi'nde [International de Conférences de Genève (CICG)] olacak.

Harun Yahya daha önce de 2007 yılında İsviçre'deki ve aynı zamanda Fransa, Belçika, Kuzey Amerika'daki okul ve kütüphanelere [Yaratılış Atlası](#) kitabının ulaşmasıyla kendisinden bahsettirmiştir... **Gösterişli kapaklı ve dikkat çekici 770 sayfalık eser, evrim teorisini bir kez daha Kur'an adına reddediyor** ve Darwinizmi tüm kötülüklerden -terörizm, komünizm ve de faşizmden- sorumlu tutuyor...

*Emin olduğumuz bir şey var ki o da bu kişinin çok büyük bir iletişim yanı var. Kendisinin 200 belgeseli, internet sitesi ve 60 dile çevrilmiş 300 kitabı bulunmaktadır... Bilim Araştırma Vakfı 1980'lerde ortaya çıkan **Müslüman Yaratılışçılığın en aktif ve en köklü merkezlerinden Türkiye'de kurulmuştur.***

Accueil - Suisse - article

Genève et Lausanne accueillent un créationniste controversé

Paru le Mercredi 19 Mai 2010

MÉLISSA LLORIENS



CONFÉRENCE - Il rejette la théorie de Darwin au nom du Coran. Harun Yahya, musulman d'origine turque, est attendu mercredi prochain à Genève. Genève voit actuellement ses rues placardées d'affiches tape-à-l'œil montrant le schéma de l'évolution humaine barré d'un grand «FAUX». Elles annoncent la venue du très controversé créationniste musulman Adnan Oktar, alias Harun Yahya, pour une «conférence scientifique sur l'origine de la vie». Deux rencontres auront lieu en Suisse romande, l'une le 25 mai à Lausanne et l'autre le lendemain au Centre international de conférences de Genève (CICG). Elles seront gratuites et ouvertes à tous. Harun Yahya avait déjà fait parler de lui en 2007, en distribuant massivement et gratuitement son «Atlas de la création» dans les écoles et bibliothèques de Suisse, mais aussi de France, de Belgique et d'Amérique du Nord. Cet imposant manuel de sept cent septante pages à la couverture kitch et au contenu pseudo-scientifique rejette la théorie de l'évolution au nom du Coran et accuse le darwinisme de tous les maux: terrorisme, communisme ou encore fascismel.

Bénéfice du doute

Après avoir reçu une copie de l'autorisation délivrée par la police du commerce, le Centre des congrès de Beaulieu à Lausanne a accepté d'organiser la conférence. Pourtant, on trouve dans le règlement général du centre, disponible sur internet, un article qui stipule que «la propagande politique ou religieuse est interdite sous quelque forme que ce soit». Michèle Cassani, responsable de communication, explique que la demande pour une conférence scientifique leur est parvenue d'un bureau d'architecte basé au Tessin. À Beaulieu, on ne s'est donc pas posé de question. «Ce sont les affiches qui nous ont mis la puce à l'oreille», affirme Michèle Cassani. Mais pour elle, tant qu'Harun Yahya ne s'est pas exprimé, on ne peut affirmer qu'il fait de la propagande religieuse. Elle ajoute que cela aurait été différent s'il avait organisé une activité lucrative. Si ses propos devaient être trop prosélytiques durant la conférence, le centre n'aurait pas l'autorité pour intervenir, explique-t-elle, «mais ça serait la première et dernière fois qu'on l'accueillerait à Lausanne».

Et à Genève?

A Genève, selon Nicolas Bolle, secrétaire adjoint au Département de la sécurité, de la police et de l'environnement, la tenue de cette conférence n'est pas soumise à autorisation. «Il n'y a pas de menaces sur l'ordre public. Cela relève de la liberté d'expression.» Au CICG, où une salle de deux cent cinquante personnes a été réservée, même discours. «On est dans une démocratie», pointe la présidente Sophie Dubuis. Elle explique que le rôle du CICG est d'accueillir des conférences et d'atteindre un équilibre financier, mais pas de juger du contenu des conférences, sauf si l'il s'agit d'une secte reconnue.

Un sulfureux personnage

Il est difficile de savoir qui est Harun Yahya, qualifié de gourou par certains et d'imposteur par d'autres, et d'où lui viennent ses imposantes ressources financières. Ce qui est sûr, c'est que l'homme possède un très grand sens de la communication. Il aurait à son actif plus de deux cents films et sites web ainsi que trois cents livres, traduits en soixante langues. Il a créé en 1991 la Fondation pour la recherche et la science, lit-on dans Dieu versus Darwin, de Jacques Arnould. Cette organisation fondamentaliste disposerait d'un budget annuel de plusieurs millions de dollars et ses liens avec des sectes semblent avérés. Elle est établie en Turquie, l'un des centres les plus actifs et les plus structurés du créationnisme islamique, apparu dans les années 1980. Note : Voir Le Courrier du 27 mars 2007

<https://www.harunyahya.info/makaleler/musluman-yaratilisiligin-en-aktif-ve-en-koklu-merkezi-turkiye>